



■ **Quel.** Quel concede la insignia de la Villa a la Universidad de La Rioja. El Ayuntamiento de Quel entregó en la mañana del sábado 28 de Abril, en el Salón de Plenos de la localidad, la insignia con el escudo de la Villa a la Universidad de La Rioja y a José Luis Gómez Urdáñez, catedrático de Historia Moderna de la UR. Esta decisión fue adoptada el pasado 19 de Abril por unanimidad, de acuerdo con el Reglamento de Honores de Quel, haciéndose entrega al Vicerrector José Ignacio Extremiana. En el acuerdo tomado por el Ayuntamiento figura la entrega de la insignia a la Universidad por "su extensión cultural más allá de la docencia, en beneficio de La Rioja en general y de la Villa de Quel en particular", en referencia a la actividad investigadora en el campo de la historia realizada por el departamento de Ciencias Humanas y que culminó en el 2005 con la firma de un convenio de la Universidad y el Ayuntamiento que ha dado como fruto la elaboración del libro "Quel Histórico" recientemente editado. En el caso de José Luis Gómez, el motivo de la concesión de la insignia es haber dirigido "con tanto entusiasmo y profesionalidad al equipo de historiadores que han trabajado en la elaboración del libro".

■ **Cultural.** Premios del XIII Certamen Literario Marco Fabio Quintiliano. Con fecha 24 de Abril, una vez reunido el jurado calificador de los premios del XIII Certamen Literario "Marco Fabio Quintiliano", al que se presentaron un total de 177 obras, decidieron otorgar los premios a los siguientes autores: en la modalidad de Relato, la obra ganadora fue "De herencias y magnates" de José Javier Muñoz González y Accésit a Eva Barro García por su obra "Divina Providencia"; en la modalidad de Cuento a la obra "La maldición de los Grünwald" de Juan Jacinto Muñoz; en la modalidad de Poesía el premio ha recaído en la obra "Cantos de tierra y tiempo" de Manuel Pérez-Casaux Martínez.

(BREVES)



■ **Uagr.** Crítica de la UAGR a la organización de las Jornadas de la Verdura. En la UAGR ha causado sorpresa y malestar la noticia de que la Cooperativa El Raso, referente del sector hortícola riojano, no haya participado en la presente edición de las Jornadas de la Verdura de Calahorra. Una vez conocidos los motivos de tal decisión, la Unión ha expresado públicamente su indignación con el Ayuntamiento de la ciudad por la actitud despectiva mostrada hacia los horticultores calagurritanos durante los preparativos de la feria. La Unión se pregunta el sentido de unas jornadas en las que han faltado precisamente los verdaderos protagonistas de las mismas, circunstancia inédita en las diez ediciones anteriores. De hecho, año tras año el esfuerzo de los agricultores calagurritanos ha hecho posible que las hortalizas locales hayan podido lucir en lugar preferente dentro de la carpa que se monta cada edición. Por eso, la UAGR ha manifestado sentirse sorprendida e indignada de que los responsables municipales, en lugar de reconocer el trabajo de los agricultores calagurritanos, hayan optado este año por despreciarles retirándoles el lugar preferente que por derecho les corresponde.

■ **Verdura.** Apoyo a los agricultores calagurritanos del Partido Riojano. El Partido Riojano ha manifestado su indignación con la actuación del Ayuntamiento de Calahorra para con los agricultores de la Cooperativa Hortofrutícola "El Raso", un comportamiento que para los regionalistas resulta muy raro con las Jornadas de la Verdura en la capital de La Rioja Baja, ya que entienden que los verdaderos protagonistas tenían que ser los agricultores y la agricultura riojana. Según este partido, desplazar a la Cooperativa y por tanto a los agricultores de Calahorra del stand central de la carpa de la verdura es un error muy grande por parte del Partido Popu-

lar y necesita una explicación convincente ya que son las jornadas de exaltación de las verduras y frutas hay que poner en valor el sacrificado trabajo de los agricultores que cada día son menos. El candidato a la alcaldía de Calahorra del partido, Gerardo Garrido, ha exigido al Partido Popular y en concreto a su candidato Javier Pagola una explicación pública de lo sucedido y que pidan disculpas a los agricultores de Calahorra.

■ **Tiro.** Ejercicios de Tiro al Blanco en Valfondillo con fuego real. Las Fuerzas de la Guardia Civil de la Compañía de Calahorra tienen previsto llevar a cabo unos ejercicios de tiro al Blanco con fuego real en el paraje conocido como "Valfondillo" perteneciente al término municipal de Calahorra los días 8, 9, 15, 16 y 22 de Mayo del 2007, desde las 9 a las 14 horas. Aquellas personas que tengan necesidad de circular o realizar trabajos en dicho paraje, deberán tomar las precauciones apropiadas al objeto de evitar en lo posible cualquier suceso lamentable.

■ **Pradejón.** Centro de Formación de Cuerpos de Seguridad en Pradejón. El Ayuntamiento de Pradejón ha aprobado, con los votos a favor del Equipo de Gobierno y los votos en contra del Grupo Popular, el pliego de condiciones para la cesión de 20.000 metros cuadrados, de titularidad municipal situados junto a la Piscina, por un periodo de 60 años con posibilidad de prórroga por otros 39, a petición de la empresa ESASFOR S.L., para la construcción del mayor centro de formación de cuerpos de seguridad del Norte de España. El proyecto alcanzará, según esta previsto, una inversión de 9 millones de euros, y en él se incluye un edificio principal que contendrá con piscina climatizada, gimnasio, galería de tiro, salas para el entrenamiento en defen-

sa personal y artes marciales, biblioteca, enfermería, salas de reuniones y dormitorios para los alumnos del centro. Junto a este edificio se construirán pistas de conducción de 4x4, zonas de simulación de catástrofes para sanitarios, policías, bomberos y un área de helipuerto. La empresa, así mismo, se compromete a permitir el uso público de la piscina climatizada y del gimnasio con un precio superior al 10% del precio de las localidades más próximas al municipio y a la construcción de un campo de hierba artificial de 90 x 50 m. que será entregado al Ayuntamiento junto con 210.000 euros que el equipo de gobierno destinará a la ampliación de las Piscinas Municipales.

■ **Hermanamiento.** Hermanamiento de El Lazarillo con el Club Filatélico Canario Güimar. Dentro de los actos finales de la celebración de Juvenia 2007 en Calahorra, el Club Filatélico Juvenil de El Lazarillo hizo la entrega de una placa durante la cena de clausura del seminario de monitores el pasado 30 de Abril, al grupo filatélico canario Güimar para sellar el hermanamiento entre ambas asociaciones. Así mismo, la presidenta de El Lazarillo, Idoia Saenz Marín entrará a formar parte de la comisión de Jóvenes y de la comisión de vocales de juventud, dentro de la comisión de Juventud de la Federación Nacional, FE-SOFI, hasta el año 2009.

■ **Música.** Oferta Académica de la Escuela Municipal de Música de Calahorra. La Escuela Municipal de Música "Maestro Arroyo" ha abierto el periodo de preinscripción para el Curso 2007-2008 hasta el próximo 8 de Junio, pudiendo formalizar dicha preinscripción de lunes a viernes de 8 a 14 horas en el Centro Cultural Deán Palacios, y de 18:30 horas a 22 en la Escuela de Música. Se ofertan un total de 21 instrumentos a partir de los 4 años de edad, y se establecen las siguientes cuotas: Música y Movimiento, de 4 a 6 años de edad, 160 euros el curso completo; Lengua musical-solfège, a partir de los 7 años, 160 euros el curso completo; práctica de instrumentos, 160 euros curso completo por cada instrumento; Conjunto Instrumental, gratuito para alumnos de 3º a 6º; Coro gratuito para alumnos de 5º y 6º; Taller de Rock gratuito para alumnos de guitarra eléctrica, bajo eléctrico y percusión. Los me-

nores de 18 años deberán matricularse obligatoriamente en Lenguaje Musical y de instrumento salvo aquellos alumnos que acrediten documentalmente haber realizado ya los estudios de lenguaje musical. El importe de la matrícula podrá abonarse en dos plazos: 50% al formalizar la matrícula y 50% antes del 15 de Septiembre. El periodo de matrícula se establece para los alumnos preinscritos del 11 al 22 de Junio y para los alumnos no preinscritos del 25 de Junio al 6 de Julio.

■ **Formación.** Participación de La Planilla en la II Muestra de Formación Profesional de La Rioja. Durante los días 4, 5 y 6 de Mayo, en el Riojaforum celebrado en el Palacio de Congresos de Logroño acogió la II Muestra de Formación Profesional, con más de 17.500 visitas, y en la que participó un grupo de alumnas del Centro de Formación calagurritano La Planilla, pertenecientes a los cursos de peluquería y estética, en el hall de la planta baja, atrayendo a numeroso público con las demostraciones del trabajo aprendido durante el curso escolar: extensiones, recogidos, maquillaje social, de fantasía, decoración de uñas, etc. A pocos metros y en el stand de comercio y marketing, también las alumnas de este ciclo de Formación Profesional demostraron su buen hacer en paquetería, escaparatismo, etc. Por otro lado, el Centro de Formación de La Planilla oferta la plaza de una Profesora de Peluquería. Las personas interesadas en este puesto pueden contactar en los teléfonos 941 131643 y 941 147160.

■ **CD Calahorra.** Participación del Equipo de Triatlón en la Copa de España. Dos miembros de la sección de Triatlón del Club Deportivo de Calahorra tomaron parte en la III Triatlón de Elche, Copa de España de Larga Distancia celebrado en Elche el pasado día 6 de Mayo. Dicha competición consistió en 3 kilómetros de natación, 80 kilómetros de Ciclismo y 20 kilómetros de Atletismo. Los participantes fueron Jesús Tomás Indacochea "Inda" y César Riccobene Liroz, siendo el número total de participantes de 427 triatletas. La clasificación conseguida fue: J. Tomás Indacochea 73º Absoluto y 5º de su categoría; César Riccobene se retiró por problemas estomacales.

■ **San Adrián.** Actividades culturales de Mayo en San Adrián. A lo largo del mes de Mayo, se han organizado varias actividades culturales en la localidad de San Adrián, que dieron comienzo el día 6, con el II Concurso de Monólogos- Gran Gala de Humor, a partir de las 19:30 horas en la Casa de Cultura. Del 14 al 18 de Mayo, está prevista la celebración de las Jornadas Interculturales del Colegio Alfonso X El Sabio, que incluirán charlas, cuenta cuentos, degustaciones, etc. Ya el 20 de Mayo, dará comienzo el Ciclo de Música de Bandas, con la Banda de Música de San Adrián, a partir de las 20 horas en el Parque del Ayuntamiento, y el domingo 27 de Mayo, tendrá lugar una nueva actuación de la Banda. A partir del mes de Junio se pondrán en marcha los cursos de Astronomía, Fotografía Digital y sobre La Jota de San Adrián y las Danzas de la Tierra, con una cuota de 6 euros por curso. Finalmente, el 19 de Julio se celebrará el Día de la Familia, con actividades que incluirán talleres, paellada, hinchables y verbena.

■ **Arnedo.** Final del III Concurso de Monólogos de la Peña Lubumbas. La Peña Lubumbas de Arnedo ha organizado la tercera edición del Concurso de Monólogos, que dio comienzo el pasado día 4 de Mayo, y que tendrá la final el próximo día 25, tras las actuaciones de Javier González de Cáceres, que sustituirá a Manuel San Juan de Cascanete, Wladimiro Martínez de Alfaro, Javier Díaz-Aldagalan de Alfaro y José Miguel Martínez de Andosilla, el viernes día 18 en la sede de la peña a partir de las 10 de la noche. El Viernes día 25, en el Teatro Cervantes, a partir de las 23 horas se celebrará la gran final con los tres finalistas escogidos en los días anteriores que optarán a los siguientes premios: Primer Premio, 800 euros; Segundo Premio, 400 euros; Tercer Premio, 200 euros; y el Gran Premio del Público, 300 euros.